



Arrivée à bon port pour nos hispanisants

publié le 08/04/2024

Après 13h de route, nos hispanisants sont enfin arrivés à Madrid. La traversée de l'Espagne s'est entièrement faite sous la pluie mais nos globe-trotters ont retrouvé le soleil à 20 km de l'arrivée.

Les élèves sont partis, heureux, dans les familles qui les ont accueillis très chaleureusement.

C. Lallement, Principale

Avec la collaboration des accompagnateurs

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.